

## Fulenbach – Jungbürgerfeier 2022

Die Gemeinde hat 16 Jungbürgerinnen und Jungbürger zur traditionellen Jungbürgerfeier eingeladen. 5 junge Damen, 5 junge Herren, 6 Mitglieder des Gemeinderates sowie die Bereichsleiterinnen Bauwesen und Administration haben an der Feier teilgenommen.

Der Abend wurde um 17:30 Uhr mit dem offiziellen Akt eröffnet. Thomas Blum, der Gemeindepräsident, erläuterte den Jungbürgern ihre Rechte und Pflichten. Mit den Rechten wird ihnen auch die Möglichkeit gewährt, an die Urne zu gehen und zu wählen. Ebenfalls können sie sich aktiv in der Gemeinde einbringen und engagieren. Es besteht die Möglichkeit sich für politische Ämter oder als Funktionäre aufstellen zu lassen. Er fordert die jungen Erwachsenen auf, sich aktiv in das Gemeinwesen einzubringen und ihre Ideen mit Enthusiasmus einfließen zu lassen.

Mit folgendem Wortlaut stimmten die 10 Jungbürger und Jungbürgerinnen dem Gelöbnis auf die eidgenössische und kantonale Verfassung zu: „Ich gelobe, Verfassung und Gesetze zu beachten und alles zu tun, was das Wohl unseres Staatswesens fördert und alles zu unterlassen, was ihm schadet.“ Thomas Blum gratulierte jedem einzelnen der jungen Erwachsenenbürger herzlich. Zur Erinnerung an diesen besonderen Tag überreichte er ihnen eine Urkunde, eine Verfassung sowie ein besonderes „Fulenbacher-Geschenk“.

Anschliessend an den offiziellen Teil dislozierte die muntere Gesellschaft mit dem Car in das Bowling-Center nach Langenthal.

3 Teams (jeweils gemischt mit Jungbürgern und Gemeinderäten) brachten die Kegel zu Fall.

Die Rückfahrt von Langenthal nach Fulenbach erfolgte auch wieder mit dem Car der Wyss Reisen AG, Boningen. Mit knurrenden Mägen traf die Gruppe im Restaurant Rössli in Fulenbach ein, wo diese mit Salat, Schnipo und vielfältigen Dessertvariationen zufriedengestellt wurden.

Der Anlass bleibt bestimmt allen Beteiligten in bester Erinnerung.

Weitere Impressionen finden Sie auf unserer Homepage [www.fulenbach.ch](http://www.fulenbach.ch).

